

Industriales, Matanzas, Granma et Holguin remportent leurs matchs de baseball



Ce dimanche lors du 54^e Championnat Cubain de Baseball, Industriales, l'équipe de la capitale, a battu Ciego de Avila 10 points à 6 , avec la victoire pour le lanceur Frank Monthiet Herr et la défaite pour Ariel Prieto.

Dans les autres résultats , le leader Matanzas a remporté sa partie face à l'île de la Jeunesse 12 points à 4, Holguin a fait de même contre Artemisa 4 points à 1 et Granma a battu de nouveau le champion en titre Pinar del Río, avec un score de 6 points à 3.

Matanzas est en tête avec 39 victoires et 18 défaites , Granma est seconde devant Industriales , l'île de la Jeunesse est quatrième, Artemisa, Ciego de Avila, Pinar del Río sont cinquièmes et Holguin ferme la marche.



Radio Habana Cuba